

# Ils aiment l'harmonie de l'habitat

par Isabelle Bagnoud Loretan

**Venance Bonvin est à la tête de « Claude Bonvin & fils » à Lens, entreprise de peinture, plâtrerie et décoration créée par son père.**

Quand il a décidé, il y a trois ans, d'un coup de tête, de reprendre des études en architecture d'intérieur à Lausanne, il ne s'attendait pas à tel investissement humain ! Mais il ne regrette pas. « Je voulais donner un nouvel essor à l'entreprise, apporter ma propre signature et pouvoir accompagner un client du début à la fin du processus de transformation ou de construction ». Tout près, sa femme Claudia apporte aussi de l'eau au moulin. Active dans l'entreprise, elle a développé ces dernières années des compétences dans les domaines du Feng Shui et de la géobiologie, elle prend soin d'écarter tout ce qui peut nuire au développement harmonieux de la vie (humaine, animale et végétale) dans une habitation. « J'ai toujours été attirée par ce qui ne se voit pas, j'ai cette sensibilité que j'assume aujourd'hui et que j'ai appris à utiliser », confie-t-elle.

## Harmoniser les énergies

Le Feng Shui, art millénaire d'origine chinoise, a pour but d'harmoniser l'énergie environnementale d'un lieu de manière à favoriser la santé, le bien-être et la prospérité de ses occupants. Loin de surfer sur un effet de mode lié à la décoration, Claudia a longuement étudié ses fondements, « c'est un mode de vie, une philosophie qui imprègne tout ». Elle veillera par exemple, à l'orientation, la disposition des pièces ou des meubles pour que les énergies circulent harmonieusement. « J'ai étudié ensuite la géobiologie pour les phénomènes présents sous la terre et qui, eux aussi, ont une influence sur notre qualité de vie ». •



> Claudia et Venance Bonvin.

**Venance Bonvin is at the head of "Claude Bonvin & Fils" in Lens, a painting, plastering and decorating firm set up by his father.**

Three years ago, when he decided on a whim to take up studying once again in Lausanne to be an interior designer, he did not expect such a substantial human investment! But he has no regrets. "I wanted to revitalize the firm, provide my own signature and be able to accompany a client in the process of transformation or construction from start to finish". By his side, his wife Claudia brings grist to the mill. Actively involved in the firm, she has been developing skills in the Feng Shui and geobiology fields these last few years, and she ensures that anything that might adversely affect the harmonious development of life (human, animal or vegetable) in a

living space is avoided. "I have always been attracted to the unseen, I possess this sensitivity that I assume today and that I have learnt to use", she confides.

## Harmonising energies

Feng Shui, an ancient Chinese art, aims to harmonise the environmental energy of a place in such a way as to favour the good health, wellbeing and prosperity of its occupants. Far from surfing on a fashion trend linked to decoration, Claudia studied its basic concepts for a long time, "it's a way of life, a philosophy that permeates everything". She ensures, for example, that the orientation, the disposition of the rooms or the furniture allow energy to circulate harmoniously. "Afterwards, I studied geobiology for the phenomena that exist underground; they too have an influence over our quality of life". •